



VISITEURS

Bienveillants

Pour lutter contre l'isolement





Une **action solidaire** pour lutter contre l'isolement organisée par le Centre Communal d'Action Sociale

Quoi ?

Les «**visiteurs bienveillants**» sont des bénévoles souhaitant donner un peu de leur temps pour développer le contact humain entre les générations et/ou entre les personnes.

Comment ?

Par le biais de visites de courtoisie, d'une exposition au musée, d'un film au cinéma, de jeux de société, de promenades...

Ces **missions encadrées** permettront au visiteur bienveillant de créer un lien durable et unique avec les seniors bénéficiant de ce service.

Pour qui ?

L'action s'inscrit dans la lutte contre l'isolement des seniors.

Comment devenir bénévole ?

1. Si vous êtes intéressé, vous pouvez contacter le CCAS pour discuter du dispositif avec l'équipe.
2. Une préparation à l'accompagnement des personnes âgées par des professionnels sera proposée avant de débiter les visites.
3. Une première rencontre avec la personne âgée bénéficiaire et votre accompagnateur du CCAS permettra à chacun de faire connaissance et tester la compatibilité des profils.
4. Chaque bénévole signe une charte de bénévolat.
5. Des groupes de parole réguliers sont organisés entre bénévoles ou avec un psychologue.